



Accesos Automáticos S.A.C.

Empresa líder nacional con 16 años en el mercado. Distribuimos directo del fabricante productos certificados como: Operadores para puertas de uso residencial y comercial : LIFTMASTER (USA), BFT (Italia), CAME (Italia). Puertas seccionales: DOORLINK (USA); Resortes de extensión: HOLMES (USA); Barreras vehiculares: BFT (Italia); Torniquetes para control de accesos: CAME (Italia); Puertas automáticas peatonales: BFT (Italia); elevadores para discapacitados nacionales; accesorios y partes originales; servicio post venta y garantía de fábrica.



Empresa peruana líder en la industria siderúrgica produciendo acero de calidad internacional hace más de 48 años. Ofreciendo al mercado soluciones de acero, mejorando de forma permanente el servicio a nuestros clientes, la calidad de nuestros productos y la eficiencia de los procesos.



Empresa dedicada al diseño, fabricación y comercialización de muebles lineales en madera, mdf, acero y vidrio para el hogar, oficinas y/o negocios, con un servicio integral y con responsabilidad.



Es una de las mayores empresas forestales de América Latina y del mundo en términos de superficie, rendimiento de sus plantaciones, fabricación y producción de madera aserrada y de paneles. Ofrecemos el más amplio mix de productos elaborados bajo los más altos estándares tecnológicos: Madera Seca – Tableros en MDF - Plywood - OSB – HB – MDP Melamina – MDP Desnudo. Ideales para la arquitectura, construcción, decoración, mueblería y embalaje. Para mayor información, visítenos en nuestras páginas web: www.araucosoluciones.com y www.vesto.cl



ARK-DEKÓ es una empresa que crece en el negocio de diseño y producción, proporcionando ideas creativas y asequibles a tu economía. Queremos llegar a ser una nueva alternativa para los clientes que desean expandirse en el mundo de la Arquitectura y la Decoración. Ark-dekó tiene como misión aportar nuevas ideas a nuestros clientes, con soluciones innovadoras, precios bajos y rapidez.



Somos un grupo de arquitectos preparados para enfrentar los retos que presenta el diseño arquitectónico sobre cualquier escenario habitable. Dotamos nuestros diseños de personalidad, belleza y funcionalidad, generando proyectos modernos y sostenibles en el tiempo. Ofrecemos proyectos de calidad, acorde a sus necesidades, asegurando la satisfacción de nuestros clientes.

AYM Decor



La excelencia del confort es lo que ofrece AYMDdecor representante exclusivo de la marca Stressless en el Perú. Cumplimos 15 años brindando calidad y la más alta tecnología de la empresa Ekornes de Noruega, líder mundial en la fabricación de muebles. Ofrecemos amplia variedad de sillones y sofás reclinables de cuero, diferentes modelos, variados tamaños, calidades y colores. Ideales para todo tipo de sala principal, de estar, de televisión y cine en casa.



En Mueblum encontrarás marcas reconocidas mundialmente por su calidad y óptimo desempeño. Esto nos ha permitido encontrar soluciones que resultan innovadoras para sus muebles. Conozca nuestros productos y deje que su funcionamiento y diseño de alta calidad lo convenzan.



Diseñamos y fabricamos muebles de interior, puertas para el hogar y oficina. Nuestras puertas termolaminadas ofrecen la ventaja de fácil limpieza y durabilidad; su instalación es sin perforación a la pared (sistema poliuretano expansivo) sin ruido, y sin ensuciar el ambiente. También le ofrecemos la solución para eliminar los problemas de ruido y los constantes cambios de clima, con nuestras ventanas inteligentes de PVC con sistema termoacústico.



Innovación para tu vida

Bosch Electrodomésticos, prestigiosa marca Europea, está presente en Perú con una completa línea de productos que te ofrecen una experiencia única y vanguardista. Productos sofisticados, funcionales y amigables con el medio ambiente que gracias a su diseño y tecnología no solo encajan perfecto con tu estilo de vida, sino que ahorran agua y energía cuidando el planeta.



La Línea Premium para tu cocina, aquí encontrarás los mejores electrodomésticos de las marcas: GE Monogram, GE Profile, IO mabe. Encuéntranos en: Calle los Antares #320, Torre B – Tda. 102 – Urb. La Alborada, Santiago de Surco / Telf: 700-5570 / e-mail: administrador@casapremium.pe



Empresa especializada en la venta de acabados para la construcción con más de cincuenta años de experiencia en el mercado. Ofrece a sus clientes, a través de sus siete tiendas en Lima, una en Trujillo y otra en Piura; lo último en tendencias en porcelanatos, cerámicos, sanitarios y griferías, así como tinas, cabinas hidromasajes, columnas para baño, bowls, pisos laminados y de madera estructurada, blocks de vidrio, además de sus productos del Centro de Pinturas y afines.



Codecorsa, empresa líder en producción y comercialización de Cortinas Roller Shades para cubrimiento de ventanas arquitectónicas interiores, presenta como lanzamiento exclusivo tela SCREEN antibacteriana Microban®. Trabaja continuamente para inhibir el crecimiento de bacterias, moho y hongos que pueden causar manchas en la tela dando una vida útil de calidad.



Somos un grupo de Arquitectas de Interiores que nos dedicamos al diseño, asesoría y elaboración de muebles para el hogar y locales comerciales plasmando el concepto ideal e innovador que usted está buscando.



Es una marca líder en el rubro de recubrimiento de ventanas con más de diez años de experiencia en el mercado, siempre liderando e innovando a través de una amplia gama de diseños y productos exclusivos. Garantizamos que nuestros productos son elaborados con componentes de alta calidad y bajo los estándares más exigentes del mercado. Asegurándonos de esta manera que tendrá un excelente producto y un servicio a la altura de sus expectativas.